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I SALUTI DEL SINDACO

Inclusione, Pari 
Opportunità, Rapporti 
con l’ASL
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Consigliere con
delega

“L’AMORE GENERA AMORE 
E NON VIOLENZA”

Carissimi Concittadini,
il consueto editoriale del mese di dicembre che ci 
accompagna verso la chiusura del 2021, è l’occa-
sione giusta per portare un sintetico bilancio delle 
azioni, dei progetti e delle opere intraprese nel cor-
so dell’anno che ci stiamo lasciando alle spalle e, al 
contempo, condividere e porre le basi per l’attività 
che ci vedrà impegnati nei mesi a venire. 
Negli articoli a cura degli Assessori e Consiglieri che 
seguiranno, sono spiegate le più importanti inizia-
tive che ci hanno visti impegnati in questo periodo. 
Le indubbie difficoltà socio-economiche protrattesi 
anche per l’anno in corso ne hanno caratterizzato in 
negativo l’andamento ma, al contempo, sono ser-
vite per darci l’ennesima riprova dell’importanza 
che per la nostra Comunità rivestono le Associazio-
ni di Volontariato, sempre impegnate nell’aiuto del 
prossimo, nello sviluppo e nel mantenimento di un 
tessuto sociale e relazionale di assoluto valore a cui 
tutti noi siamo sinceramente grati.
Approfitto di queste poche righe per fare chiarezza 
e sgombrare il campo da possibili equivoci riguar-
do al tema del protrarsi dei lavori della Passerella 
ciclopedonale sul fiume Brenta. L’intero iter proce-
durale sarà comunque oggetto di ampia e appro-
fondita divulgazione pubblica alla chiusura del pro-
cedimento.
Nello specifico, il progetto esecutivo approvato da 
ANAS è stato oggetto da parte dell’Ente in questio-
ne di una revisione successiva al rilascio dell’auto-
rizzazione ed alla sottoscrizione del disciplinare con 
il Comune di Fontaniva. La motivazione addotta da 
ANAS per giustificare la sospensione dell’autoriz-
zazione poggia sulla necessità di garantire maggior 
sicurezza rispetto al progetto originario (approvato 
il 21/03/2019), con l’intento di diminuire quanto più 
possibile l’interazione tra la nuova struttura e quella 
esistente e, di coordinare e rendere compatibile la 

nuova opera con la programmazione degli interventi 
manutentivi che l’Ente Gestore del tratto stradale 
in questione ha ravvisato di operare nel prossimo 
futuro.
Preso atto di tutto quanto sopra esposto, abbiamo 
riattivato le interlocuzioni con gli Enti interessati ed 
i Professionisti coinvolti per poter soddisfare i de-
siderata di ANAS modificando quindi il sistema di 
connessione tra la nuova passerella ed i pulvini del 
ponte esistente. Più precisamente, è prevista la so-
stituzione dei vincoli ad incastro con appoggi scor-
revoli multidirezionali, senza però snaturare l’origi-
nario progetto ad “arco ribassato”. 
Evidentemente i tempi per trovare la nuova soluzio-
ne ed ottenere i relativi provvedimenti di approva-
zione hanno comportato una dilatazione dei tempi 
di realizzazione non imputabili al Comune di Fonta-
niva che, è bene ribadirlo, ha come unico obiettivo 
la realizzazione dell’opera garantendo le migliori 
condizioni di sicurezza che lo stato della tecnica ad 
oggi ci consente di ottenere.
Il periodo che stiamo vivendo ci impone però anche 
di analizzare quali opportunità si stanno delineando 
per il nostro Comune alla luce degli ingenti inter-
venti finanziari che il Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza (PNRR) sembra voler prevedere per gli 
anni futuri. È un’opportunità che non possiamo e 
non vogliamo perdere e che, al contempo, abbiamo 
il dovere morale di provare a cogliere nel modo più 
efficace ed efficiente possibile per lo sviluppo futuro 
del nostro amato Territorio.
Concludo questo mio breve contributo augurando a 
tutti Voi ed ai vostri Cari un sereno periodo Natalizio 
ed un felice Anno nuovo
Un caro saluto

Il Sindaco
Edoardo Pitton

EDOARDO PITTON
Sindaco

Via J. D. Ponte, 4-8 
Cittadella (PD)
Tel. 049 9445462
Cel. 338 8872856
a.marsan@libero.it

CONDIZIONAMENTO
R I S C A L D A M E N T O
I M P I A N T I  S O L A R I
I N S T A L L A Z I O N E
M A N U T E N Z I O N E

25 Novembre - La Giornata mondiale contro la vio-
lenza sulle donne, fissata dalle Nazioni Unite, rap-
presenta il momento più importante dell’anno per 
parlare, informare e sensibilizzare su un problema 
così grave.
In stretta collaborazione con la Commissione Pari 
Opportunità, anche l’Amministrazione Comunale di 
Fontaniva ha voluto celebrare questa iniziativa con 
il duplice intento di ricordare le donne che in pas-
sato hanno subito questi tragici atti e di sollevare il 
problema di una società pervasa dalla violenza di 
genere, che sia fisica, psicologica o nella subdola 
forma della discriminazione, sul lavoro come nella 
società.
Posto occupato: un gesto simbolico ma concreto de-
dicato a tutte le donne vittime di violenza. Davanti 
al Municipio, illuminato di rosso, sono state posi-
zionate due sedie, una grande e una piccola. Questi 
posti vogliamo riservarli alle donne offese, dalla più 
piccola alla più grande. Posti lasciati “vuoti” per ri-
empire le coscienze di consapevolezza: la violenza 
sulle donne è un problema culturale ed una respon-
sabilità sociale, che riguarda tutti! Quei posti sono 
riservati ad una donna che avrebbe voluto, potuto e 
dovuto essere lì: è un segno, un monito silenzioso, 
voce per chi non ha più voce, che suggerisce a tutti 
di NON sottovalutare MAI i segnali della violenza e 
non voltarsi mai dall’altra parte!
Si sono prestati a questa iniziativa il Teatro Palladio 
ed il bar del Circolo NOI di San Giorgio in Brenta, 
che ringrazio per la sensibilità dimostrata.
Panchine rosse: uno dei simboli della lotta contro i 
maltrattamenti, sono state installate a San Giorgio 
in Brenta, Boschi, Casoni e nella piazza del centro. 
Le panchine rosse, colore del sangue, sono diventa-
te in tante città italiane un simbolo della lotta con-
tro la violenza sulle donne e anche Fontaniva vuole 
dare il suo contributo, il suo SEGNO.
Doverosi i ringraziamenti al Gruppo Nuove Iniziati-
ve, all’ABC Materia e Colore e all’Asd Casoni Viva 
per il fattivo contributo nella realizzazione delle 
stesse.
A scuola: è stata promossa un’iniziativa di 
sensibilizzazione contro la violenza alla scuola 
secondaria di primo grado “Leon Battista Alberti”, 
con un breve saluto dell’Amministrazione Comunale 
e della Commissione Pari Opportunità, e la conse-
gna di un particolare segnalibro ad ogni studente e 
studentessa, simbolo di come sia necessario pro-
muovere la cultura del rispetto reciproco e dell’u-

guaglianza.
Per questa preziosa 
iniziativa si ringrazia-
no i ragazzi e ragaz-
ze della cooperativa 
L’Eco Papa Giovanni 
XXIII ed, in particolar 
modo, la coordinatri-
ce Silvia Colledan.
Con orgoglio comu-
nico che il Comune di 
Fontaniva ha aderito 
alla Rete Provincia-
le Pari Opportunità. 
Questo darà la pos-
sibilità di attivare si-
nergie tra comuni e 
maggiore visibilità a 
progetti, eventi, mo-
menti di sensibiliz-
zazione, per condivi-
dere buone prassi ed 
esperienze, avendo 
più punti di vista e di 
riflessione. Un attore 
fondamentale della Rete Provinciale è il Centro Ve-
neto Progetti Donna, con un Numero Verde da chia-
mare in caso di violenza: 800/814681. Ogni giorno, 
da trent’anni, le operatrici del Centro accolgono le 
Donne in difficoltà, ascoltano le loro storie, offrono 
supporto psicologico e, se necessario, anche legale. 
Tutti i servizi sono gratuiti per le donne. Per ulteriori 
informazioni www.centrodonnapadova.it.
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MOBILITÀ SOSTENIBILE
E SICUREZZA STRADALE

Sono stati completati, durante il periodo estivo, i lavori 
di risanamento profondo della pavimentazione su via 
Marconi e il rifacimento dell’asfaltatura di via Giovan-
ni XXIII per un investimento complessivo di 150.000 
euro per il primo stralcio di via Marconi, il cui sedime 
risultava gravemente ammalorato, 250.000 euro per il 
secondo stralcio e 63.000 euro per il tratto di compe-
tenza di via Giovanni XXIII.
Gli interventi sono stati eseguiti in completa sicurez-
za e rapidità, grazie alla cantierizzazione organizzata 
per brevi tratti successivi, e sono stati resi possibili 
dal comune impegno profuso dall’Amministrazione e 
dall’Ufficio Tecnico Comunale, il progettista e direttore 
dei lavori Ing. Alessandro Vergani e le imprese esecu-
trici Sig S.p.a. e Grosselle Costruzioni s.r.l.
Considerata l’urgente necessità di orientare le poli-
tiche e la programmazione della mobilità urbana nel 
breve, medio e lungo termine, il Comune di Fontaniva 
ha provveduto all’affidamento dell’incarico per la re-
dazione di un masterplan della mobilità sostenibile, 
uno strumento che schematizza l’idea di insieme della 
città e del suo funzionamento, definendone la strate-
gia della trasformazione e individuando gli obiettivi, i 
soggetti interessati, le possibili fonti di finanziamento, 
gli strumenti e le azioni necessarie alla sua attuazione.
L’Amministrazione ha anche provveduto all’approva-
zione del progetto definitivo-esecutivo relativo alla 
messa in sicurezza dell’intersezione tra Viale della 
Rinascenza e Viale dei Borromeo mediante la realiz-
zazione di una nuova rotatoria, che comporterà un in-
vestimento complessivo di 500.000 euro.
Al fine di individuare e attuare opportune strategie di 
intervento, per il miglioramento della sicurezza di al-
cuni assi viari particolarmente investiti da flussi di mo-
bilità intensa, è stata predisposta una rilevazione del 
traffico veicolare in una sezione stradale di Viale dei 
Borromeo e di Via Casoni Nuova. 
Nonostante l’impegno fino ad ora profuso sia stato co-
stante, ancora molto rimane da fare, per questo, nel 
Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2022-2024 
è stato proposto un investimento di un milione di euro 
per la messa in sicurezza del patrimonio comunale 
mediante risanamento del piano stradale e riqualifi-
cazione di Via del Beato, Via Chiesa, Via Campanello e 
di alcuni altri tratti stradali particolarmente ammalo-
rati, oltre che a 300.000 euro per la messa in sicurezza 
del patrimonio comunale mediante il risanamento dei 
percorsi e dei viali pedonali dei Quartieri del Comune.

ARIA PURA NEGLI EDIFICI SCOLASTICI
Si sono conclusi i lavori e sono entrati pienamente in 
funzione i nuovi impianti di purificazione e ventilazione 
meccanica controllata che hanno visto coinvolti tutti 
gli ambienti stabilmente occupati dei tre plessi scola-
stici comunali. Inoltre, è stato portato a compimento 
l’impianto di riscaldamento presso la scuola primaria 
Battisti del capoluogo. Le opere hanno comportato un 
investimento complessivo di 500.000 €.
Gli alunni che frequentano le scuole del nostro Co-
mune possono così fruire di un luogo sicuro, in cui si 
respira aria pura, con una qualità nettamente supe-
riore rispetto all’aria esterna, grazie a un sistema di 
filtraggio che blocca la diffusione di agenti patogeni, 
inquinanti nocivi, polveri sottili, smog e pollini. Al con-
tempo, l’operazione ha l’obiettivo di contenere il con-
tagio di Covid 19 negli ambienti scolastici, in modo da 
scongiurare, per quanto possibile, il ricorso alla didat-
tica a distanza.
L’intervento, di notevole rilevanza nel suo genere per 
il grande impatto positivo sulla salute degli alunni, 
per la mole degli interventi e per la rapidità di ese-
cuzione degli stessi, ha visto coinvolti in un impegno 
condiviso e sinergico l’Amministrazione e dall’Ufficio 
Tecnico Comunale, la Dirigenza Scolastica, il progetti-
sta e direttore dei lavori Ing. Simone Micheletto, Ran-
zato Impianti s.r.l. per l’esecuzione delle opere e Helty 
s.r.l. per la fornitura delle macchine per la ventilazione 
meccanica controllata. 

Che aria si respira negli edifici scolastici?
Il problema della scadente qualità dell’aria degli edi-
fici scolastici era già noto prima della pandemia. Le 
classi sono “camere stagne” che fanno da terreno fer-
tile per inquinanti biologici, chimici e fisici. Spore di 
muffe, allergeni, composti organici volatili (VOC) ten-
dono ad accumularsi nell’aria e possono risultare fon-
te di irritazioni, di problemi respiratori e di altri disagi.
Alcuni studi condotti a livello italiano ed europeo ri-
portano che:

L’85% degli studenti è esposto a polveri sottili in con-
centrazioni molto superiori ai valori stabiliti dall’OMS.
Altri inquinanti come benzene e radon sforano i para-
metri previsti rispettivamente nel 25% e nel 50% dei casi.
Per l’80% del tempo trascorso in classe si supera la 
soglia di C02 con impatti negativi su concentrazione e 
capacità di apprendimento; elevati valori di anidride 
carbonica sono generalmente collegati a mal di testa, 
sonnolenza, tachicardie e altri lievi disturbi.
Più del 20% dei ragazzi con età inferiore a 15 anni sof-
fre di rinite allergica.

La convivenza con il Covid-19 richiede inoltre di ri-
pensare gli spazi interni dove possono affollarsi molte 
persone a distanze ravvicinate e per più ore, come le 
aule delle scuole. Particelle di bioaerosol inferiori a 10 
micron prodotte mediante semplice conversazione o 
respirazione possono circolare in aria per lungo tempo 
in un locale dove non c’è sufficiente ricambio d’aria.

Con la VMC (Ventilazione Meccanica Controllata) mi-
gliora l’aria e aumenta il benessere in classe
La ventilazione meccanica controllata permette di ge-
stire in modo automatico e continuativo un ricambio 
dei volumi d’aria presenti in ogni singola classe, estra-
endo l’aria interna viziata e immettendo aria di rinnovo 
esterna ricca di ossigeno e opportunamente filtrata da 
smog e polveri sottili. Questa continua rigenerazione 
e purificazione dell’aria indoor migliora la qualità e la 
salubrità dell’ambiente interno, contribuendo a ridur-
re anche i rischi di diffusione di agenti virali.

Quali sono i principali vantaggi di avere un sistema 
VMC in ogni aula?
• ARIA SANA E PURIFICATA

Per migliorare la qualità dell’aria interna, tutte le 
unità di ventilazione sono dotate di filtri ad alta 
prestazione in grado di arrestare gli inquinanti no-

civi presenti nell’aria esterna, come smog, polveri 
sottili PM10 e PM2,5, pollini.

• PIÙ COMFORT TERMICO, MENO SPRECHI DI 
ENERGIA 
Grazie al recupero di calore, le unità VMC intro-
ducono in ambiente aria di rinnovo pre-tempera-
ta (valore di recupero termico dell’82%), evitando 
così gli sbalzi di temperatura e i conseguenti spre-
chi di energia che si avrebbero arieggiando sola-
mente con l’apertura delle finestre.

• MIGLIORE PRODUTTIVITÀ
La possibilità di fare lezione senza aprire le fine-
stre riduce anche l’ingresso di rumori esterni. La 
possibilità di lavorare in un ambiente con aria sem-
pre rinnovata e ricca di ossigeno, stimola maggior-
mente la concentrazione e l’attenzione favorendo 
migliori condizioni per l’apprendimento.

Urbanistica, 
Edilizia Privata,
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

 Via Ca' Nave 101 - Cittadella PD
Telefono: 049 597 1300Castion di Loria (TV)Cell. 348.6022865

happysystem@libero.it
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BOSCO FONTANIVA: 
NASCE UNA NUOVA FOOD FOREST 

NEL COMUNE DI FONTANIVA
Il nuovo progetto del nostro Comune, di creazione di 
una Food Forest punta alla sostenibilità e al ripristi-
no degli ambienti naturali. Ciò acquista particolare 
significato nei giorni immediatamente successivi alla 
COP26 di Glasgow, in cui i leader del mondo hanno 
assunto degli impegni concreti per il contrasto alla 
crisi climatica. Il progetto nasce in collaborazione 
con l’iniziativa Parco Fiume Brenta (parcofiumebren-
ta.it) grazie al progetto LIFE Brenta 2030, finanziato 
dal programma LIFE della Commissione Europea e da 
molte imprese private e cittadini che hanno deciso di 
supportare la creazione di un nuovo bosco di pianura 
che sorgerà in destra Brenta su 7 ettari di proprietà 
comunale a cavallo della strada Postumia, nelle im-
mediate vicinanze del fiume.

L’area nella quale sorgerà il nuovo bosco avrà un dupli-
ce scopo: ambientale e ricreativo. Da un lato, infatti, 
il nuovo bosco sarà formato da specie autoctone che 
permetteranno di raggiungere il più alto tasso di bio-
diversità possibile e di mitigare gli effetti dell’inqui-
namento atmosferico da PM10 provocato dal traffico 
della statale ad alta percorrenza, assorbendo CO2 e 
restituendo ai cittadini aria pulita e più sana; dall’altro 
verrà quindi creato un bosco “edibile” all’interno del 
quale i visitatori potranno immergersi nel verde e sco-
prire il ruolo delle foreste nella produzione di miele e 
altri alimenti di origine forestale. Inoltre, il progetto 

sarà funzionalmente collegato al Parco Brenta Viva e 
rafforzerà la sentieristica esistente e la rete di mobili-
tà lenta, offrendo un importante servizio ricreativo per 
chi fruisce della ciclovia del Medio Brenta.

Per la sua rilevanza, il progetto ha beneficiato di un fi-
nanziamento regionale di oltre 50 mila euro sufficienti 
a coprire parte delle spese di progettazione e impian-
to, del supporto economico di molte aziende come 
Alì Supermercati, Bulgarelli Production, Sgambaro e 
delle associazioni Be Happy e Zucka Skateboarding. 
L’adesione al progetto è ancora possibile e ogni citta-
dino può contribuire attraverso la formula “Cresci un 
albero” sul portale wownature.eu/bosco-fontaniva. I 
cittadini che adottano o regalano un albero verranno 
poi contattati via mail e invitati a piantarlo durante l’e-
vento di impianto organizzato dal Comune in collabo-
razione con Parco Fiume Brenta. 

AMBIENTE

AGGER CO.
C O S T R U Z I O N I  E D I L I

Viale del Commercio 42 Cittadella PD | T. 049.5971382 | www.aggerco.it

cert. n°3000

Ambiente

DAVIDE CERCHIARO
Consigliere con delega

RISULTATI ANALISI MERCEOLOGICA 
FRAZIONE UMIDA
Come anticipato nel precedente numero di FonsViva, 
vi comunichiamo i risultati ufficiali derivanti dall’ana-
lisi della qualità del rifiuto umido del nostro Paese.
L’analisi è stata svolta dal laboratorio LAB-CON-
TROL SRL di San Martino di Venezze (RO), il cam-
pione preso in esame pesava 178.85Kg dopo omo-
geneizzazione e quartatura del materiale il quale 
conteneva 93 sacchetti biodegradabili e 3 di plasti-
ca. Ne è risultato che il 99.3% è materiale compo-
stabile e lo 0.7% materiale non compostabile, per lo 
più costituito da plastica. L’Amministrazione comu-
nale rinnova i complimenti ai cittadini per la quali-
tà e la precisione nel differenziare i rifiuti, in questo 
Fontaniva si è dimostrata tra i Comuni più virtuosi 
del Padovano.

PROGETTO PARCO FIUME BRENTA – 
LIFE BRENTA 2030
Il Comune di Fontaniva dall’anno 2020, assieme ad 
altre 14 Amministrazioni che si affacciano sul me-
dio corso del fiume Brenta, è co-finanziatore e par-
tner del Progetto LIFE Brenta 2030, all’interno del 
quale si è sviluppata l’iniziativa di “PARCO FIUME 
BRENTA” in collaborazione con ETIFOR Srl (spin-off 
dell’Università di Padova specializzato in consulen-
za, progettazione, ricerca e formazione in ambito 
ambientale). ed ETRA SPA. 

Tale servizio prevede la sorveglianza ambientale e 
raccolta dei rifiuti abbandonati, tramite l’impiego 
di un quad elettrico lungo l’asta fluviale del Brenta 
all’interno del sito della Rete Natura 2000 “Zone e 
Grave Umida del Brenta” e aree limitrofe.
Questo servizio ha preso avvio a gennaio 2021 ed è 
proseguito, senza interruzioni, per tutto il periodo 
primaverile ed estivo. Ad oggi il servizio è ancora in 
corso e lo sarà fino al 2023.
A Fontaniva il servizio si è concentrato nella zona 
dell’ex cava Giaretta, nell’area di accesso ex “Ceo 
Pajaro”, lungo Via Boschi fino allo spiazzo Via delle 
Giare, nel Parco Brenta Viva e strada di accesso al 
Bosco dei Baini, nelle aree limitrofe ai laghetti a sud 
del parco Brenta Viva, lungo via Cartara e Bosco del 
Brenta.
Complessivamente, dall’attivazione del servizio al 
21/10/2021 sono stati raccolti a Fontaniva circa 
3700 Kg di rifiuti abbandonati domestici, derivanti 
perlopiù dall’attività ricreativa, a cui vanno sommati 
diversi interventi rivolti alla rimozione di rifiuti in-
gombranti e non domestici.
In totale gli interventi effettuati presso il nostro Co-
mune è stato pari a 40.
Con l’intento di contrastare questa malsana abitu-
dine, presto partirà un servizio di videosorveglianza 
dedicato.
Fiduciosi che l’iniziativa sia di gradimento a Tutti i 
Fontanivesi amanti della natura e della salubrità del 
Brenta, auguriamo un Felice e Verde Natale.

Prima Dopo

il contributo dello strumento 
finanziario LIFE dell’Unione 
Europea LIFE18-NAT IT 000756
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EVENTI ED INIZIATIVE 
CULTURALI DI FINE ANNO

Sono in arrivo gli ultimi due appuntamenti della rasse-
gna organizzata in collaborazione con il Teatro Palla-
dio: IN TRE ATTI.
Dopo lo spettacolo ‘NDRANGHETA di Teatro Bresci, 
presentato lo scorso 29 ottobre, torniamo a Teatro ve-
nerdì 3 dicembre per il Concerto a cura della Filarmo-
nica Cittadellese: VOICE IN SOUL CHOIR. Un vero e 
proprio SHOW diretto dal Maestro Andrea Colloredo.
Il 17 dicembre la Compagnia DIN DON DOWN TE-
ATRO, guidata da Pippo Gentile, porterà nel nostro 
Comune ACHAB, la reinterpretazione di Moby Dick, 
il romanzo di Melville. Questo spettacolo ha ottenuto 
prestigiosi riconoscimenti al Festival Nazionale “Te-
atro e disabilità” di Monza per essersi distinto come 
buon esempio di inclusione sociale.

Sabato 4 e Domenica 5 dicembre l’Associazione Grup-
po Creativo DilettantArte presso il Centro Padre Odo-
ne Nicolini presenterà le TAVOLE DI NATALE SOLIDA-
LI: nuove idee per gli addobbi delle Feste.

Da Giovedì 9 a Domenica 12 dicembre con la Libreria 
Vettori ritorna la tanto attesa MOSTRA DEL LIBRO, 
giunta alla venticinquesima edizione. 
Tanti libri da mettere sotto l’albero di Natale! Per pro-
muovere la lettura. 

Sarà un vero piacere poter incontrare nuovamente 
l’Autore Paolo Malaguti per parlare del suo ultimo li-
bro, SE L’ACQUA RIDE, secondo finalista del Premio 
Campiello. 
Durante la Mostra sono previste anche diverse attività 
per bambini e ragazzi, in collaborazione con la Biblio-
teca Comunale.

L’ultimo evento della MOSTRA DEL LIBRO è previsto 
per il 16 dicembre con MARTA TELATIN che presenta 
il suo nuovo libro:
CARICA DI MERAVIGLIA.

DICEMBRE: sarà un mese fitto di eventi culturali e di 
occasioni per incontrarci, per scambiarci di persona gli 
Auguri di Buone Feste.

Cari Concittadini,
siamo ormai giunti alla fine di quest’anno che per 
molti versi è stato ancora difficile, soprattutto dal 
punto di vista sanitario e sociale.
Laddove questa “PANDEMIA” limita ancora la li-
bertà di socializzazione e aggregazione, la situa-
zione economica italiana sembra superare ogni 
attesa. Si stima che a fine 2021 il PIL Italiano si 
attesti al 6,1% ben 2 punti in più rispetto a quanto 
stimato ad aprile; seguito da un ulteriore + 4,1% 
nel 2022.
Questa consolidata ripartenza ci porterà a livelli 
pre-crisi già a metà 2022, in netto anticipo rispet-
to ad ogni previsione. Un’ulteriore crescita po-

trebbe realizzarsi se si raggiungono gli obbiettivi 
e i target fissati dal PNRR (Piano Nazionale di Ri-
presa e Resilienza) che porterà risorse per investi-
menti in tutto il territorio nazionale e che per Città 
Metropolitane e Comuni ammonteranno a circa 
50 miliardi di euro, spendibili dal 2022 al 2026. 
Il PNRR è sicuramente un’imperdibile opportunità 
di rilancio del paese, dalla sua attuazione posso-
no derivare enormi benefici economici e sociali.
Fiduciosa che queste premesse accompagneran-
no i nostri anni avvenire, vorrei porgere a tutti voi 
e alle vostre famiglie i miei più calorosi auguri per 
le prossime festività.
Buon Natale, Buon Anno

ANNA AGUGIARO
Assessore

Bilancio, Tributi, 
Economato 
e Patrimonio

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

INFO@CAMEC.IT WWW.CAMEC.IT TEL. 0424 848665

WWW.CARTURANSRL.IT
COMMERCIALE@CARTURANSRL.IT

Deposito e uffici 
V.le Europa, 19\A
35015 Galliera Veneta (PD)
Tel +39 049 5969371
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ASSOCIAZIONE ANTEAS

Piazza Monsignor Pietro Nichele 11 - Fontaniva PD

tel. 0495942586

Silvano Pivato

Via della Fontana, 9 - Fontaniva (PD) 
Tel. 049/5940982 - Fax 049/5949441 - e-mail: elettrautoturcato@libero.it

MECCATRONICA

OFFICINA - ELETTRAUTO
di TURCATO ALFREDO

A.N.T.E.A.S., Associazione Nazionale Tutte le Età 
Attive per la Solidarietà, è oggi presente su tutto 
il territorio Nazionale con circa 500 associazioni di 
volontariato e di promozione sociale e conta oltre 
80.000 soci aderenti. 
La sede di Fontaniva è stata istituita 23 anni fa, gra-
zie al generoso impegno di alcuni concittadini desi-
derosi di portare un servizio gratuito e accessibile a 
tutte quelle persone che ne avessero bisogno.
Comincia così la storia della nostra Associazione, 
con un gruppo di lavoro per lo sfalcio dell’erba nel 
nostro asilo. Via via il gruppo si fa più numeroso e si 
impegna anche nel trasporto di persone in difficoltà 
presso la nostra Ulss.
Successivamente viene attivato un ambulatorio con 
servizio di infermeria per la misurazione della pres-
sione, del colesterolo, della glicemia, per iniezioni e 
medicazione di piccole ferite; viene poi istituito un 
centro diurno per anziani, in collaborazione con la 
Caritas parrocchiale.
Tuttora disponiamo di:
• un ufficio di segreteria dove riceviamo le richieste 
per il trasporto di persone bisognose del nostro 

comune presso la Ulss, di due automezzi e di 
volontari/autisti; l'ufficio è aperto il lunedì, il martedì 
e il giovedì dalle 15 alle 17 e il mercoledì e il venerdì 
dalle 9 alle 11; è situato presso il centro Padre O. 
Nicolini; telefono: 049-5946101;
• un ambulatorio di infermeria aperto tutti i martedì, 
i mercoledì e i venerdì dalle 9 alle 10:30, con 
infermieri abilitati;
• un centro diurno gestito da alcune volontarie, che 
intrattengono le signore che vengono a giocare a 
tombola; il centro è aperto tutti i lunedì e i giovedì 
dalle 14:30 alle 16:30.
Inoltre organizziamo due feste, in prossimità delle 
festività Natalizie e Pasquali, con intrattenimento e 
buffet finale, e alcune gite culturali e mostre, con il 
patrocinio del comune di Fontaniva.
Tutto questo è stato ed è tuttora possibile grazie 
all'impegno di tanti volontari che mettono a 
disposizione il proprio tempo e le proprie abilità e del 
comune di Fontaniva che ci ha sempre supportati.
Cogliamo l'occasione per augurare a tutti voi un 
sereno Natale e un felice anno nuovo.

Anche nel corso del 2021 il Gruppo Comunale di Pro-
tezione Civile di Fontaniva ha continuato a prestare il 
proprio servizio a sostegno dell’emergenza COVID-19: 
in particolare ha garantito la presenza settimanale 
con i propri volontari presso il Centro Vaccini di Cit-
tadella supportando altresì l’Amministrazione Comu-
nale nel progetto Spesa Sospesa per il sostegno alle 
famiglie bisognose di Fontaniva. Nonostante ciò non 
è mai mancato l’apporto costante del proprio servi-
zio a favore della comunità fontanivese nel corso delle 
manifestazioni cittadine e soprattutto nella gestione 
delle emergenze dovute ad eventi atmosferici calami-
tosi come quello del 27 luglio scorso. Con l’obiettivo 
di sensibilizzare i più piccoli al volontariato di Prote-
zione Civile sono state organizzate, in collaborazione 
con le Scuole dell’Infanzia di Fontaniva e San Giorgio 
in Brenta, tre giornate di formazione-gioco scopren-
do insieme le varie peculiarità delle emergenze e delle 
dotazioni che costantemente si trovano ad affrontare e 
utilizzare. Nel mese di ottobre l’Amministrazione Co-
munale ha riconosciuto l’impegno dimostrato fornen-
do ai volontari la nuova divisa che con i DPI previsti 
compone la dotazione minima del volontario per svol-
gere il proprio servizio in totale sicurezza. Nel corso 
del 2021 i numeri in sintesi sono: 190 missioni - 906 
ore/uomo – 1896 Km percorsi. Le attività di protezione 

civile, per il nostro comune, vista la particolare con-
formazione del territorio e le fragilità date dal fiume 
Brenta, richiedono un notevole sforzo e impegno; sono 
quindi Sempre aperte le iscrizioni ai nuovi volontari.
Tutte le informazioni sono disponibili sulla pagina Fa-
cebook Protezione Civile di Fontaniva.

PROTEZIONE CIVILE

Plastic Free é un’organizzazione di volontariato nata nel 
2019 e conta 1000 referenti in tutta Italia con l’obiet-
tivo di informare e sensibilizzare più persone possibili 
sul tema dell’abbandono dei rifiuti, soprattutto della 
plastica monouso e le gravi conseguenze dell’inquina-
mento che impattano sulla vita di tutti gli esseri viventi. 
Il Gruppo di Fontaniva è attivo con la sua responsabile 
Paola Zanella da Aprile 2021. Ad oggi sono state realiz-
zate quattro giornate di raccolta
31 Aprile – Boschi ciclabile del Brenta
31 Maggio – San Giorgio in Brenta, Fontanivetta
26 Settembre – Piazza Umberto I, Ciclabile 
07 Novembre – Boschi, Ceo Pajaro
raccogliendo più di 1000 Kg di rifiuti, con la partecipa-
zione di bambini, ragazzi, adulti che con spirito di abne-
gazione raccolgono quanto abbandonato da altri.
Troviamo materassi, plastica di tutte le forme e dimen-
sioni, mozziconi di sigarette, bottiglie di vetro, sacchi di 
rifiuti casalinghi non separati, sacchi di ramaglie, bat-
terie, pneumatici..
Non dovrebbe essere necessaria l’esistenza di un grup-
po di volontari che si dedicano alla pulizia di strade, 
fossi, fiumi, spesso nell’indifferenza generale se tutti 
facessimo la nostra parte nel portare a casa i rifiuti e 

separarli.
La condivisione del concetto di responsabilità persona-
le avviene sia durante la raccolta dei rifiuti abbandonati 
sia attraverso momenti formativi per i bambini chiama-
ti a letture che ripercorrono il ciclo naturale della vita 
degli esseri viventi e le conseguenze dell’inquinamento 
prodotto dal genere umano. 
Invitiamo tutti a partecipare, basta l’iscrizione che è 
gratuita e obbligatoria per scopi assicurativi. Con la 
raccolta, dando l’esempio, possiamo fare molto. 

PLASTIC FREE
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TITOLO PASSIONE PIANOPSICO PRONTO SOCCORSO

Nasce MUSAE, la fanzine di Passione Piano.
Musae nasce nel periodo del lock down, con la volontà di 
riconnettere le persone e dare motivo e modo di comuni-
care nuovamente.
Musae è una fanzine, un piccolo editoriale ideato della 
nostra grafica, Lucrezia Pucci, che ha l’obiettivo di dare 
voce a tutti coloro i quali vogliano mettersi in gioco per 
creare e fare arte, attraverso la musica.
Periodicamente Passione Piano suggerirà un tema musi-
cale attraverso la sua pagina fb, in questo momento è 
“Merry Christmas Mr Lawrence” di Ryuiki Sakamoto. Chi 
vorrà prendere parte alla fanzine, dovrà semplicemente 
creare un elaborato ispirato dal brano suggerito: può es-
sere una poesia, una scultura, un dipinto, una scrittura 
creativa, un semplice disegno, ecc...
Si potrà partecipare, in modo spontaneo e gratuito, in-
viando la propria creazione alla nostra mail: musae.pas-
sionepiano@gmail.com, entro e non oltre il 22 gennaio 
2022. Gli elaborati verranno raccolti e stampati all’inter-
no della fanzine che verrà distribuita gratuitamente nel 
nostro territorio. L’autore dell’opera verrà citato solo se 
lo si desidera.
Attendiamo le vostre creazioni!
Cogliamo l’occasione per augurare un sereno Natale a 
Voi e ai Vostri Cari, possano la dolcezza e la speranza 
riempire i cuori di Pace, Gioia e Felicità. Buon Natale!
Rachele Pucci, Presidente
Lucia Muglia, Vicepresidente
Per info: 3479494662 - infopassionepiano@gmail.com

R ISTORANTE

&

PISCINA

SPORT

&

RELAX

VIA GIOVANNI XXIII 32/35 - FONTANIVA

CENTRO SPORTIVO AL SOLE

In questo 2021 che volge al termine, Psico Pron-
to Soccorso può segnare alcuni importanti traguar-
di. L’associazione ha spento la terza candelina: dal 
2018 siamo attivi sul territorio con servizi, iniziative 
e progetti, tutti volti a promuovere una cultura del 
benessere che considera la psiche come parte inte-
grante della salute della persona. Abbiamo consegui-
to l’iscrizione al registro veneto delle associazioni di 
promozione sociale e abbiamo stretto legami e col-
laborazioni con altre realtà della Provincia attive nel 
sociale. La nostra équipe si è arricchita di nuovi col-
laboratori, soprattutto (ma non solo) giovani psico-
loghe e psicologi che condividono la stessa mission: 
avvicinare le persone ai servizi orientando nella scelta 
del percorso più indicato rispetto al bisogno emerso, 
ossia, più sinteticamente, aiutare a chiedere aiuto.
Dopo il primo accesso, affianchiamo le persone, se 
richiesto, in percorsi brevi di sostegno psicologico. 
Inoltre è attivo un servizio di doposcuola: il Pronto 
Aiuto Compiti (PAC), rivolto in particolare a bambini 
e ragazzi con difficoltà di apprendimento.
Da quanto abbiamo potuto osservare nel nostro la-
voro, la pandemia di Covid-19 ha scoperchiato al-
cune situazioni di disagio già presenti ma silenziose. 
Pensiamo che la collettività abbia il compito di co-
gliere questi bisogni e andare incontro a chi rischia 

di restare indietro. Il ruolo di psicologhe e psicologi 
è aiutare anche i “non addetti ai lavori” a dare sen-
so a quanto stiamo vivendo, senza giudizio, per po-
ter prendere consapevolezza di limiti e risorse che 
ognuno di noi ha.
Per il 2022 stiamo lavorando senza sosta per dare 
vita a nuovi progetti, a Fontaniva ma anche nel resto 
della Provincia. Nell’attesa del nuovo anno, auguria-
mo a tutti un Natale di calore e vicinanza. 
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BOCCIOFILA FONTANIVESEASSOCIAZIONE A.GE.

A.Ge. è un’associazione nata spontaneamente nel 
2010 da un gruppo di genitori con l’obiettivo di 
promuovere proposte e iniziative finalizzate a raf-
forzare la collaborazione e la condivisione tra geni-
tori scuola e comunità tutta. Senza fine di lucro, in 
modo spontaneo, volontario e gratuito propone at-
tività volte a migliorare l’ambiente scolastico in cui i 
nostri figli passano il loro tempo, cercando di aiuta-
re gli insegnanti a ottimizzarlo e valorizzarlo.  Con-
cretamente promuoviamo progetti, in accordo con 
la scuola, a sostegno e ad integrazione dell’attività 
scolastica e dei ragazzi, esperienze che potenziano 
e arricchiscono l’offerta formativa e gli strumenti 
didattici. In questi due anni la pandemia ha, come 
per tutti, segnato l’attività dell’associazione, inter-
rompendo le raccolte fondi  tradizionali e rischian-
do  di limitare  la possibilità di sostenere  i progetti 
educativi e formativi. Ma oggi, più che mai, siamo 
convinti che questo non sia possibile, che è neces-

sario ripartire e ripartire dai ragazzi, dai nostri figli, 
dall’investimento sulle nostre scuole, che significa 
investire nel loro futuro. Crediamo che questo deb-
ba essere un impegno di tutta la comunità, consa-
pevoli che è solo con la partecipazione di tutti che 
si possono realizzare grandi progetti. 
Grazie alla costante e sinergica collaborazione 
con il corpo docente e la dirigenza, grazie a mol-
te aziende del territorio che ci hanno sostenuto e 
hanno deciso di adottare l’A.Ge, la scuola, i bam-
bini e ragazzi di Fontaniva  con un contributo più o 
meno grande, grazie ai tanti genitori che dedicano il 
loro tempo e l’entusiasmo nella realizzazione delle 
iniziative, anche quest’anno siamo in grado di pro-
muovere molti progetti. Inoltre anche quest’anno 
con i fondi del 5 per mille acquisteremo uno scher-
mo multimediale di ultima generazione.
Siamo fieri di abitare in un paese dove grazie alla soli-
darietà e alla collaborazione tutto questo è possibile!!!!

Come da tradizione, la sezione Avis di Fontaniva 
ha proposto una serie di incontri sui temi legati 
all’ambiente e alla salute, incontri che si sono 
svolti nello scorso mese di ottobre e che hanno 
richiamato un numero importante di cittadini, 
interessati e interattivi.
Il primo argomento, sviluppato dal dr Alessandro 
Bizzotto, già dirigente dell’Arpav di Vicenza, ha 
descritto la crisi climatica che stiamo vivendo con 
un’analisi dei principi fisico-chimici alla base dei 
cambiamenti, delle loro cause e delle prospettive 
che deriveranno dalle scelte o dalle non scelte che 
si faranno nelle assise mondiali. Largo spazio è 
stato dato alla descrizione dei comportamenti che 
il singolo cittadino può mettere in atto per essere 
attore consapevole e fattivo della necessaria 
transizione.
Il secondo argomento: “attività fisica e salute”, è 
stato sviluppato dal dr Roberto Carlon, cardiologo. 
E’ emersa, naturalmente, l’importanza dell’attività 
fisica dalla quale derivano grandi benefici già 
con un impegno moderato purché svolto con 
continuità. Meno intuitivi sono stati altri due 
aspetti emersi nel corso della serata e cioè che 
un’attività fisica eccessiva riduce i benefici per la 
salute e che un’attività fisica svolta con la dovuta 
continuità e intensità ma inserita in una vita per il 

resto eccessivamente sedentaria, non dà i benefici 
attesi.
Il terzo intervento è stato svolto dal dr Maurizio 
Sforzi, direttore del Distretto Sud di Treviso, che 
ha analizzato le prestazioni fornite dal Servizio 
Sanitario Nazionale evidenziando le criticità 
gestionali (carenze di personale, liste d’attesa, 
etc), criticità per altro chiaramente emerse anche 
nell’effervescente dibattito finale col pubblico.

ASSOCIAZIONE AVIS

C’è voglia di rilancio per la Bocciofila Fontanivese, 
che nella prossima primavera ripartirà con rinnova-
te ambizioni. Lo si è visto il 15 ottobre scorso nella 
serata di chiusura dell’attività 2021 con il passaggio 
delle consegne fra il Presidente uscente Franco Bas-
so e la nuova Presidente Antonia Trento. All’evento 
erano presenti un centinaio di sportivi, non solo ap-
passionati del gioco delle bocce, con la graditissima 
presenza del Senatore Antonio De Poli, del Vicepresi-
dente della Provincia di Padova, Vincenzo Gottardo, 
del Sindaco di Fontaniva Edoardo Pitton con gli As-
sessori Elisa Perozzo e Giorgio Securo, del Neo-Sin-
daco di Carmignano di Brenta Eric Pasqualon con il 
Vice Andrea Bombonati, mentre il mondo sportivo e 
sociale era rappresentato da numerose Associazioni 
locali, fra cui l’Anteas, Casoni Viva, il Gruppo Cicli-
stico e il Patronato parrocchiale.
Il nuovo direttivo della Bocciofila Fontanivese, che 
resterà in carica per quattro anni, è composto da 
Antonia Trento (Presidente), Mario Spiga (Vice pre-
sidente), Luigi Violetto (Segretario-cassiere), Franco 
Basso e Severino Velo (Consiglieri). Nel corso del-
la serata sono state raccolte numerose adesioni di 
soci, la campagna di iscrizioni è aperta con l’attività 
2022 che incomincerà nel mese di marzo. “Ringra-
zio il presidente e il direttivo uscenti -sostiene Anto-
nia Trento- che negli ultimi anni hanno migliorato la 

struttura e costruito anche un campo in sabbia per 
un gioco “tipo al mare”.
Guardando avanti le idee sono molte, in primis la 
chiusura dei due campi da gioco, che consentirà l’at-
tività per l’intero anno. Inoltre ritengo fondamenta-
le coinvolgere i giovani con iniziative in particolare 
presso le scuole. È infine gradita la presenza femmi-
nile (parecchie adesioni sono già state registrate) poi-
ché puntiamo ad una attività amatoriale per l’intera 
famiglia. Per molti le bocce saranno un momento di 
svago dopo l’attività lavorativa mediante un sano 
movimento in aggregazione con altri, mentre per chi 
lo desidera ci sarà la possibilità di praticare un gioco 
più strutturato applicando le regole federali”.

Rino Piotto
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ASSOCIAZIONE GSC
Musica ed emozioni

RITORNIAMO AD EMOZIONARCI 

Si avvicina il periodo del Natale ed in questa occa-
sione vogliamo annunciare che il Gruppo Bandistico 
e Folcloristico di Fontaniva è tornato ad emozionare 
con le sue note.
Domenica 7 novembre abbiamo reso solenne la 
commemorazione del Centenario al Milite Ignoto e 
onorato i caduti della Grande Guerra, suonando in 
corteo, l’Inno Nazionale, Montegrappa ed Il Piave.
Dopo un lungo e difficile periodo di chiusura forza-
ta abbiamo riaperto i nostri corsi e siamo pronti ad 
inserire nella nostra squadra nuovi bambini, ragazzi 
e adulti che amano la musica, la vita sociale e che 
vorrebbero condividere questa grande passione.
Ci trovate tutti i giovedì alle 20:45 presso le scuole 
medie di Fontaniva.
Concludiamo augurando a tutti Buon Natale e Buo-
ne Feste.
Per info 347 9494662 - gbf.fontaniva@virgilio.it
Il Consiglio Direttivo
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TRADIZIO
NE

QUALITÀ

INNOVAZIO
NE

La calce che fa strada

La seconda stagione ciclistica all’insegna della 
pandemia è ormai volta a termine.
Mai come in questo periodo abbiamo apprezzato 
quel senso di libertà e vitalità che solo le due ruote 
riescono a darci.
Il ritrovarsi in piazza, saltare in sella e partire insie-
me agli amici per affrontare ogni volta percorsi di-
versi, condividere sacrifici, paure e pensieri, anche 
i più intimi a volte, un senso di appartenenza e di 
famiglia che in momenti di distanziamento socia-
le ci ha aiutato ad avvicinarci mentalmente e ci ha 
reso la vita quasi normale.
Anche in questa stagione i nostri atleti hanno por-
tato con orgoglio il nome di Fontaniva per le strade 
d’Italia e non solo.
Oltre alle uscite domenicali, quest’anno i ciclisti del 
GSC sono stati protagonisti in qualità di accompa-
gnatori alla biciclettata del paese. A questi eventi 
si sono aggiunti i sabati estivi con gite giornaliere 
allietate da momenti di convivialità.
La stagione infine segna il suo clou nel mese di lu-
glio con la tre giorni del GSC, impegnato a scalare 
le vette delle Dolomiti passando in primis dal Pas-
so Manghen e poi a seguire passo Sella, Gardena, 
Campolongo, Pordoi e per finire Giau e Fedaia.
Stanchezza e soddisfazione il tutto mescolate a gioia 
e divertimento sono i sentimenti che ci hanno accom-
pagnato in quest’avventura. Con queste belle imma-
gini stampate nelle nostre menti salutiamo il 2021 e 
ci proiettiamo al 2022 con in testa nuove sfide.
Il GSC FONTANIVA restando fedele alle proprie 
radici continua ad essere una società attiva ed at-
tenta al territorio e soprattutto alle persone che lo 
vivono, in questo frangente cogliamo l’occasione 
per ringraziare i Fontanivesi tutti e augurare loro 
Buone Feste. 
GSC. FONTANIVA.

POSSIBILITÀ DELLO SCONTO IMMEDIATO 
DEL 50% IN FATTURA
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LE BOTTEGHE di FONTANIVA 
TI PREMIANO CON 
TANTI BUONI SPESA

MINORANZE

Cari Fontanivesi,
il gruppo consiliare “SIAMO FONTANIVA” con il pre-
sente articolo desidera dare voce alle sempre più in-
sistenti testimonianze (ma oramai andrebbero chia-
mate grida di disperazione, data la totale sordità e 
cecità dell’Amministrazione dinnanzi a questi appelli 
più volte manifestati, anche a mezzo social) che ci 
pervengono dai residenti di via Campanello, Via Pe-
schiera e Viale dei Borromeo relativamente all’enor-
me quantitativo di traffico (specialmente pesante, ma 
non solo) che devono sopportare quotidianamente.
Da questo disagio deriva una pessima qualità della 
vita, poiché la maggior parte delle abitazioni sono 
affacciate alla strada: l’incessante passaggio di 
mezzi pesanti, il più delle volte incuranti dei limiti 
di velocità e la conseguente diffusione nell’atmo-
sfera di gas e polveri sottili, costringono i residenti 
a rinunciare perfino ad una banale passeggiata o a 

muoversi in bicicletta.
Oltre a questo, va segnalato che, proprio a causa 
dell’eccessivo transito di veicoli pesanti, soprattut-
to in Via Campanello, il manto stradale risulta gra-
vemente deteriorato e presenta buche sempre più 
profonde, estese e pericolose.
Cari amministratori, proponendovi di guidare Fonta-
niva vi siete presi in carico il bene dell’intero paese: 
spiace constatare che San Giorgio in Brenta è stata 
per voi una frazione da frequentare solo in campa-
gna elettorale e l’azione amministrativa sembra con-
centrata nel presenzialismo alle manifestazioni orga-
nizzate dal prezioso volontariato paesano, quando 
dovrebbe occuparsi di portare avanti le istanze che 
negli anni non hanno trovato soluzioni, nonostante gli 
sforzi e le battaglie delle precedenti amministrazioni.
CARI AMMINISTRATORI, MENO ANNUNCI E PIÙ 
OPERE CONCRETE PER I FONTANIVESI!!!

Geometri Associati
POL & ZORZI

Via Monte Grappa, 3
35014 FONTANIVA - PD
Tel/Fax 049 594 22 10

www.studiopolezorzi.com

ANTONIA TRENTO ENTRA NEL CONSIGLIO 
COMUNALE
Il Consiglio comunale di Fontaniva nella riunione 
del 9 novembre 2021 ha ufficialmente surrogato il 
consigliere dimissionario William Naldo e appro-
vato all’unanimità il subentro di Antonia Trento, 
consigliere di minoranza che era la prima fra i 
non eletti. Nel suo intervento di insediamento la 
neo-eletta ha ringraziato prima di tutto i cittadi-
ni che l’hanno votata e l’amico William Naldo per 
l’impegno profuso in questi ultimi anni. Ha quin-
di rivolto un saluto all’attuale Amministrazione, 
ringraziandola fin d’ora per voler accettare il suo 
contributo propositivo, ed in particolare i colle-
ghi consiglieri di minoranza, di cui fa parte, con i 
quali intende collaborare in maniera indipendente 
e autonoma. Spiega questa indipendenza, dopo 
una scelta molto sofferta, in quanto si è accorta di 
non sentirsi rappresentata nel gruppo consigliare 
nel quale era candidata. La sua è una scelta, diffi-
cile e ragionata, per il bene del paese mettendosi 
a servizio sia di chi l’ha votata, sia di chi non l’ha 
votata.

Care concittadine e concittadini, è con grande 
piacere poter condividere con voi alcune nostre 
riflessioni, sebbene troppo limitate nello spazio 
posto a nostra disposizione nella pubblicazione 
del nostro editoriale all’interno di questo noti-
ziario. Come Gruppo consigliare “Insieme per 
Fare” cogliamo l’occasione per ringraziare le as-
sociazioni di volontariato perché da sempre so-
steniamo l’importanza delle competenze e della 
professionalità del volontario che coopera nei 
progetti di assistenza e aiuto alla popolazione e 
l’importanza della sinergia tra le associazioni, di 
diversa matrice e provenienza, per favorire inizia-
tive di carattere culturale, sociale e ambientale. 
La cooperazione trasversale valorizza maggior-
mente il territorio in tutti i suoi aspetti, facilitan-
done la crescita e lo sviluppo per il bene di tutto e 
di tutti e questo è un patrimonio sociale inestima-
bile a cui va dato un giusto riconoscimento. A voi 
tutti vanno i nostri migliori auguri di buone feste e 
prospero anno nuovo.

L’Amministrazione Comunale invita i propri concittadini a 
sostenere il commercio locale preferendo, per i propri acquisti, 
le “Botteghe” del proprio Paese. Dopo un anno di crisi dovuta 
alle tante limitazioni sostenute, facciamo le nostre spese dai 
nostri Commercianti. Quest’anno c’è anche un altro motivo. 
Per tutto il mese di Dicembre, se fai acquisti nei negozi di 
Fontaniva, puoi essere premiato con tanti buoni spesa. (vedi il 
regolamento nelle locandine esposte all’interno di tutti i negozi)

NON UN SEMPLICE PACCHETTO
Il gruppo giovanissimi di San Giorgio in Brenta propone 
l’iniziativa “NON UN SEMPLICE PACCHETTO”. Nei giorni di 
Domenica 12 e 19 Dicembre dalle ore 8,30 alle 10,30 e Sabato 
18 Dicembre dalle ore 18,30 alle 20,30, saremo presenti in 
sala parrocchiale a San Giorgio in Brenta per confezionare i 
vostri regali di Natale. 
Eventuali offerte saranno devolute a sostegno delle attività 
parrocchiali.

VI ASPETTIAMO

I Giovanissimi di San Giorgio in Brenta

GIORGIO SECURO
Assessore

Commercio
Attività Produttive
Agricoltura
Rapporti 
con le Associazioni

In un momento storico così difficile nasce, grazie alla vo-
lontà e alla collaborazione di un gruppo di persone, FON-
TANIVA ASCOLTA. Di cosa si tratta? È uno sportello tele-
fonico di ascolto aperto a tutti i cittadini di Fontaniva che 
in situazione di difficoltà o solitudine sentono il bisogno 
di confrontarsi con qualcuno o di avere un supporto per 
risolvere le situazioni pratiche. In concreto che cosa può 
dare Fontaniva Ascolta?
Risposte di tipo organizzativo per es: trasporto ai servizi 
sanitari, numeri utili, informazioni di varia natura, o anche 
semplicemente per una chiaccherata per contrastare la 
solitudine.
Questi ultimi due anni ci hanno allontanato per motivi di 
sicurezza sanitaria ma le organizzazioni di volontariato 
hanno la capacità di colmare questo spazio e consapevoli 
di questo Fontaniva Ascolta ha un forte desiderio di cre-
scita per poter essere di supporto a più persone possibili 
quindi cerca altri volontari in questo progetto solidale.

Coordinatrice Monica D.P.
Sulle righe di questo testo scritto dalla coordinatrice come 
amministratore mi sento di ringraziare tutto il gruppo di vo-
lontarie che ogni giorno si alternano all’ascolto con impe-
gno e semplicità comunicativa con cui rispondono alle varie 
esigenze. Ricordo che il servizio è attivo dal LUNEDÌ AL VE-
NERDÌ DALLE 9.00 ALLE 12.00 E DALLE 16.00 ALLE 19.00 
CON UN UNICO NUMERO TELEFONICO 329 2794478.
Con l’occasione porgo un sereno Natale a tutti

Consigliere Michela Berto
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TITOLO
CONTATTI

Servizio di Whatsapp 
del Comune di Fontaniva
329 2794487

Fontaniva Ascolta
329 279 4478
Biblioteca
Tel. 049 5949950
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

Municipio
Centralino 049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria 049 5949902
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

Impianti di illuminazione pubblica 
per segnalazione guasti numero verde 24/24 h
800-382960

E-Vent
inserzioni e pubblicità 049 5940876
info@e-vent.biz


